

Kleine einzige Sinfonie komponiert.
nicht im Rathaus gearbeitet.
nicht im Rathaus gearbeitet.

Stephan Eisel, Bonn

Bernhard Hartmann hat mit sei-
nem Kommentar zum Standort
des Festspielhauses den Nagel auf
den Kopf getroffen - Passender:
Alle Beethovenen auf die Synkope.
Niemals Beethovenen auf die Synkope.
Voraußeselzung ein Erfüllt: Das
Grunderstück gehör der Stadt, ist
zu Lasseten Dritter findet man im
Rhein Gelegten. Standardabatzen
groß genug und promilienzt am
Rathaus offenbar schick, aber sie
sind nicht serios. So weiß man
vieler ein Klare Nein zu
Schnapsidee eines Festspielbau-
ses zwischen Villa Hammer-
schaft und Palais Schaumburg
sagf.

Und warum wird im Rathaus
die Wahreit über die Beethoven
halle nur halblaut gefüllter? Sie
ist baulich marode - Sanierungs-
bedarf mindestens 20 Millionen
Euro - und verschlängt an Unter-
halte mindestens 1,5 Millionen
Euro pro Jahr. Wozu brauchen wir
nicht hinausgekommen und hätte
Beethoven über sein Skizzennbuch
dieser Grundinstellung wäre
jäheren in einer Hängeparte. Mit
unser Stadtrat gefällt sich seit zwei
Rhein-Sieg-Kreis steigt ein - aber
men, das Land macht mit, der
gebaut von drei Weltunterneh-
men mindestens 75 Millionen Euro
vom Rathaus aus im Wert
Bundes, ein Festspielhaus im Rathaus
schnitten: 40 Millionen Euro des
sowieso über uns den Kopf zu
schaffen, wenn das Festspielhaus
Der Rest der Republik begibt
sich mit Festspielhaus im Rathaus
schnitten: 40 Millionen Euro des
sowieso über uns den Kopf zu
schaffen, wenn das Festspielhaus
viele, wen die Beethoven
grat Karpfendagler auf dem Pro-
gramm. Es ist doch sommerdar: Es
gibt keinen Bedarf für die Beetho-
venhalle, wenn das Festspielhaus
steht in der Beethovenhalle zum
Ausbildungsbörse und eine Messe
für Karfreitag auf dem Pro-
gramm. Es ist doch sommerdar: Es
gibt keinen Bedarf für die Beetho-
venhalle, wenn das Festspielhaus
steht in der Beethovenhalle zum
Kultur. Glicklich erweise hat er
nicht im Rathaus gearbeitet.

General answer
17.4.2010